
　9月も終わりになり、ようやく秋らしくなり
ました。先週は敬老の日で、当クラブの70歳
以上の会員19名の方に心ばかりのお祝いを
いたしました。新聞によりますと、65歳以上
は2,944万人で総人口に占める割合は
23.1%と過去最高となり、このうち80歳以
上は前年より38万人増え826万人で初めて
800万人を超えたとのことです。80歳以上
は男性282万人に対し、女性は約2倍の545万人だそうです。
　長寿とは長生きのことですが、何歳からを言うのかについては
明確な定義はなく、国により、時代により、性別により、生活環境
により寿命は異なり、一般に80歳以上を長寿とする場合が多い
ですが、日本のように平均寿命が高い国では85歳以上を長寿と
するのが良いとする説もあるそうです。生物は、体が大きく、成熟
までの期間が長いほど寿命が長いとのことで、マウスの最長寿命
は3.5年、ネコは34年、インドゾウは70年とされています。しかし、
ヒトは例外で120年が寿命の限界と考えられています。
　「健康・体力づくり事業団」の調査では、食事は大豆、魚などの
タンパク性食品の他、緑黄色野菜の摂取頻度が高いこと、肉類を
除けば好き嫌いが少ないこと、また健康法としては「物事にこだわ
らないようこころがけること」が長生きの秘訣とのことです。また長
寿は遺伝との関係も強く、「親の死んだ歳より長生きできればよ
し」とする話もよく耳にします。双生児の寿命は二卵性の場合、寿
命差は約6年に対し、一卵性では3年にすぎないという研究報告
があるそうです。
　以前、職場例会で訪れたエーザイ製薬の「くすり博物館」に「長
寿頌」というものが掲げてありました。いつの時代のものかや作者
など不詳とのことですがご披露いたします。
【長寿頌】
一．人生は六十歳からが長寿
二．七十歳にしてお迎えが来るときは、留守といえ
三．八十歳にしてお迎えが来るときは、まだまだ早すぎるといえ
四．九十歳にしてお迎えが来るときは、左様にせかずともよいといえ
五．百歳にしてお迎えが来るときは、時機をみてこちらからぼつぼ
つ行くといえ
　全ての会員が健康で長生きされることを祈念して会長挨拶と
いたします。
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妻の誕生日に花をありがとうございました。加納幹事無事帰国さ
れ安心しました。クラブの為に御苦労様でした。
今月は家内の誕生日です。ステキなお花ありがとうございました。

敬老のお祝い有難うございました。自分でも驚く程の年齢となっ
てしまいました。
敬老の日のおかしありがとう。
長い間お休みをいただきありがとうございました。無事ウガンダ
共和国より帰国いたしました。
涼しくなりました。
加納幹事、ウガンダから無事帰国おめでとうございます。卓話で
色 と々話を聞かせて下さい。
鈴木さん、鶴田さんのイニシエーションスピーチよろしく。

加納さん、ウガンダへのご出張ご苦労様でした。ご無事に帰国さ
れた事を喜んで。
9月20日敬老のお祝いいただきました。ありがとうございました。
新人ですのでよろしくお願い申し上げます
敬老の祝品をいただきありがとうございました。
先日はアイチゼロックス入山さんに色々お世話になり有難うござ
いました。
加納幹事が無事帰国されました。御苦労様でした。

松波先生お世話になりました。
急に涼しくなりました。健康に気を付けてください。加納さんお疲
れ様でした。

髙木　　勝さん

稲垣　　豊さん

森　　恒夫さん
岡本　忠史さん

加納　　裕さん
内田　久利さん

増田　盛英さん

八木沢幹夫さん

野崎　洋二さん

大島　浩嗣さん
鈴木　圓三さん

平野哲始郎さん

田中　隆義さん
亀井　直人さん

鈴木　淑久さん
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本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて新
入会員研修会を開催致します。名札をつけてご出席ください。
次週10月6日(水)はガバナー訪問です。会場は名古屋観光ホテ
ル3階「那古の間」です。尚10月7日(木)は振替休会となります。
10月14日(木)は名古屋東急ホテルにて持ち出し例会となります。
クラブ計画書に修正があります。56ページ「2011～2012年
松前ガバナー年度地区大会実行委員会組織」に（案）をつけて
ください。
クールビズは本日までとなります。次週よりネクタイの着用をお
願い致します。

加納　裕幹事

　9月16日に職場例会のご案内をさせていただきました。今日が
その締め切り日ですので、参加される方は私までご連絡お願い致
します。

職業奉仕委員会：松岡道弘委員長
委員会・同好会報告
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会員66名　出席49名  （出席計算人数53名）

出席率　80.3％ 9月16日は補填により 93.2％

出席報告 鈴木淑久出席副委員長

鈴木淑久ニコボックス副委員長



例会のご案内
■今週の卓話　10月6日(水)

場 所
卓話講師

テ ー マ

名古屋東急ホテル3階「錦の間」
(有)プランニングCanDo 代表取締役
東海ラジオパーソナリティ 森本曜子さん
魔法の言葉で自分の運も未来も変えま
しょう！
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場 所 名古屋観光ホテル3階「那古の間」
ガバナー訪問

※10月7日(木)は振替のため休会
：

■次週の卓話　10月14日(木)　持ち出し例会　

米山記念奨学会感謝状、ポール・ハリス・フェロー認証状授与

卓話

　米山記念奨学会より髙木元明さんと西沢功晋さんに感謝状が
届き、田中会長より授与されました。また、ポール・ハリス・フェ
ローになられたお二人に認証状が授与されました。

新会員推薦者バッジ授与
　髙木元明さんを推薦された遠山堯郎さんと天野正明さん、杉
村建二さんと西沢功晋さんを推薦された野崎洋二さんに会員増
強推薦者バッジが贈られました。

　この度、髙村さんと大島さんのご紹介により
7月から名古屋瑞穂RCにお世話になっており
ます。平成15年に父が亡くなった際にはたくさ
んの方にお参りいただきました。実は父が亡く
なった後に入会のお誘いを受けたのですが、当
時私もまだ43歳で今後の仕事について考える

気持ちの方が強く、その時は一度ご遠慮させていただきました。
50歳になり仕事も少し落ち着いて参りましたところに髙村さん
より再度お誘いいただき今回入会させていただきました。
　私は昭和35年6月10日生まれです。姉と弟の三人兄弟で、母
親は南区の呉服屋の娘、父親は熱田区の薬屋の息子でした。私
は平成3年11月に結婚し現在は妻と息子と娘そして母親の5人
で生活しております。長男はこの春高校を卒業し大阪の大学に進
み、娘は中学3年生です。
　私は昭和58年に大学の薬学部を卒業し、化学メーカーに入
社致しました。初めの3年は主に水虫薬の研究開発職に携わり、
化合物を農薬と医薬に分別するスクリーニングという仕事を、そ
の後3年間は農薬部門に移り農薬のセールスをしておりました。
そして平成元年に名古屋に戻り今の会社に入社致しました。金
星商会という会社で主に農薬の卸業をしております。JAやゴルフ
場が主なお得意様です。また、農薬の販売に加えゴルフ場の除草
剤や殺虫剤を撒く請負業もさせていただいております。最近、農
薬というと世の奥様方から大変嫌われておりますが農薬という
のは人間が怪我をしたときに薬が必要なように植物の安定的な
生産にとってなくてはならないものです。農薬の安全性について
は科学的な根拠に基づきたくさんの試験を行い、その農作物を
食べて害がないかどうかはもちろん周辺環境に及ぼす影響を調
査し、その後農林水産省の登録を受け、商品となったものを販売
しております。安全に関しては十分な説明ができますが安心とい
うのは人それぞれの気持ちですので、全ての人に安心感を与える
ことが難しいということが私たちの悩みであり今後努力していか
なくてはならないことであると思っております。そしてもう一つ大
事なことは、農作物の安定した供給です。先進国では最低ライン
である日本の自給率を上げることに私たちが少しでも寄与でき
ればと思っております。

イニシエーションスピーチ：鈴木健司さん

イニシエーションスピーチ：鶴田　浩さん

　さて、私の趣味はスキューバダイビングで、約25年間続けてお
ります。私はPADIという団体に所属しておりランクはダイブマス
ターです。ダイバーはその人の技量並びに受けた教育によって団
体よりランクの認定を受けますがPADIではダイブマスター以上
がPADIメンバーと認められます。ダイビングというのはルールを
守り、自分の技量を知りその範囲内で潜水すれば非常に安全で
楽しいスポーツです。それぞれのスポットで魚を見る楽しみ、自然
の面白さや光線の美しさがダイビングの魅力です。
　これから皆さんに教えてもらうことがたくさんあると思います。
学ぶことが多くあり色々な経験もできると思っております。それに
より自分自身成長したいと思いますのでどうぞよろしくお願い致
します。

　髙木さんと加納さんにご紹介いただき、この
7月より入会させていただきました鶴田です。私
は愛知県豊明市に生まれ、現在47歳です。大
学卒業後、加納工務店に就職し2年間現場監
督をさせていただきました。その後退社し一年
ほどアメリカやヨーロッパ、北アフリカを放浪し

ていました。その中で自分がどれだけ恵まれていたか、そして本当
に日本人として生まれてきて良かったということに気がつきまし
た。帰国したとき加納さんから声をかけていただき再び加納工務
店で12年ほど企画営業をさせていただきました。2002年にリア
ル・スタイルという会社とショップを立ち上げました。私の本物の
定義は「天然素材で、直せば100年200年と長く使えるもの」で
す。本物と現実ををかけあわせると、日本のライフスタイルは非常
にまだ低いですがそれを少しでも上げることができたらと思い会
社を起こしました。大正13年の廃墟を東別院さんに貸して頂き
改修致しました。この建物は平成14年の名古屋市景観賞を受賞
し非常に嬉しく思っています。その後2008年に天白区の鴻巣に
カフェと併設したライフスタイルショップをオープンいたしまし
た。小物･雑貨･ギフトと一緒に家具やカーテンを売っておりま
す。また仙台にも店舗がございます。ショップをやる傍ら、建築の
設計、インテリアや街作りまで幅広く仕事させてもらっておりま
す。お店のプロデュース、そしてリノベーションが得意分野です。6
年前よりこの地域の生活文化の向上をしようと思い、この地域の
50ヶ所のショップやデザイナーをつないで名古屋デザインウィ
ークというイベントを開催しています。もし興味のある方はお声を
おかけください。そして最近の一番の趣味はNPO法人のメイド・
イン・ジャパン・プロジェクトで、私はその代表をさせていただいて
おります。
　私は若い人たちとのネットワークは持っているのですが、諸先
輩方との関わりがほとんどないため、今後ロータリーの先輩方に
色々教えていただきながら勉強したいと思っております。是非と
もよろしくお願い致します。

会員卓話
テ ー マ

加納　裕さん
ウガンダ共和国ムィエンガRCを訪問して
：
：

■次々週卓話　10月21日(木)
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